

ALCANZANDO A LOS HIJOS DE ISMAEL

OCTUBRE 2021



PETICIONES DE ORACIÓN.

- Por salud. Que todo siga bien en el embarazo y que nuestro bebé siga creciendo fuerte y sano.
- Por esta nueva etapa de trabajo en la que ya no estamos con Vivir Muertos.
- Por provisión.
- Por nuestras salidas del país cada tres meses para renovar la estadía aquí.

NOTICIAS DESDE TÚNEZ.

¡Hola! Somos Mario y Mel y les enviamos un gran abrazo desde el Norte de África deseando que te encuentres bien. Hoy una circular con muchas noticias que contarles.

En primer lugar queremos compartirles la noticia de que ya no somos sólo Mario y Mel sino que se agranda la familia ¡Somos tres! Damos muchas gracias a Dios por la bendición de poder ser padres. Nos enteramos del embarazo en el mes de Agosto, los primeros meses fueron de un poco de cuidados ya que hubo un desprendimiento de placenta y tuve que hacer reposo absoluto hasta que todo esté bien. Pero damos infinitas gracias a Dios porque a pesar del susto y los miedos, ya pasaron los tres primeros meses de mayor riesgo y todo está bien. Les pedimos sus oraciones a favor de nuestra familia, que el Señor nos siga dando salud y que todo siga bien en el embarazo y en la salud y crecimiento de nuestro bebé.

Estos últimos meses fueron tiempos de muchos cambios y con estos cambios, algunas decisiones que tomar.

Como saben, a nuestra llegada estuvimos trabajando con el ministerio Vivir Muertos que tiene equipos trabajando en distintos países no alcanzados y entre ellos Túnez. Este tiempo ha habido ciertos cambios respecto al liderazgo y de un momento a otro nos encontramos sin líderes que se hicieran cargo de nosotros. Debido a esto y también por razones económicas, tras orar y pedir consejo tomamos la decisión de dejar de pertenecer a Vivir Muertos por un tiempo hasta que podamos, en un futuro reunir los recursos suficientes para poder cumplir con los requisitos que se nos pedían para seguir siendo parte.



¿Cómo seguimos ahora? Continuamos trabajando en Túnez bajo el DNM (Departamento Nacional de Misiones) como lo veníamos haciendo, continuamos predicando el evangelio, congregándonos en la Iglesia internacional y seguimos manteniendo vínculos con nuestros hermanos en la fe. Sólo que ya no somos parte de los trabajos que se realicen con esa organización.

Damos gracias a Dios porque finalmente pudimos viajar para renovar nuestra estadía en Túnez. Para vivir aquí no necesitamos visa, nos dan un permiso de tres meses para quedarnos, pero excedidos esos tres meses se debe pagar una multa. Debido a las restricciones por el COVID19 se nos complicó la salida, intentamos obtener visa de estudios por medio del instituto en el que estudiábamos pero no se pudo. Tras tantas trabas, viajamos la semana pasada por 5 días y ahora ya estamos nuevamente en Túnez. Les encargamos que oren por esto, las salidas al país siempre son un gasto extra pero son necesarias, oren por provisión del Señor, puertas abiertas y que no se presenten complicaciones al entrar al país nuevamente en las salidas que hacemos.

"NO VIVAN SEGÚN EL MODELO DE ESTE MUNDO. MEJOR DEJEN QUE DIOS TRANSFORME SU VIDA CON UNA NUEVA MANERA DE PENSAR. ASÍ PODRÁN ENTENDER Y ACEPTAR LO QUE DIOS QUIERE Y TAMBIÉN LO QUE ES BUENO, PERFECTO Y AGRADABLE PARA ÉL."

ROMANOS 12:2

Este pasaje me recuerda la importancia de ir cada día a la presencia del Señor para poder tener una correcta forma de pensar. A veces nos pasa que porque servimos mucho en la Iglesia pensamos que no debemos pasar tanto tiempo en oración. Pero en su Palabra el Señor le da mucha importancia a la renovación de nuestra mente.

Sólo yendo a su presencia y descansando en su Palabra es que podemos llegar a conocer la voluntad de Dios. ¿Cómo podríamos entender una realidad espiritual si intentamos comprenderla con nuestra "mente carnal"?

No vivamos ni pensemos como lo hace el mundo, pero tampoco intentemos vivir una vida cristiana sólo con nuestras fuerzas. Renovemos nuestra mente con una nueva manera de pensar.

¡MUCHAS GRACIAS!

Queremos agradecerles a cada uno de ustedes que a pesar de la distancia siguen al lado nuestro por medio de sus oraciones y de sus mensajes de Whatsapp. Gracias a cada persona que por medio de las redes sociales nos saludó por nuestro cumpleaños y nos felicitó por el embarazo.

Les recordamos que al estar en un país restringido debemos tener especial cuidado en las redes sociales. Es un gusto poder leer sus comentarios, pero les pedimos que tengan cuidado con lo que escriben.

Si has recibido este informe y quieres contactarte con nosotros, puedes escribirnos al 1133443553